

martes 9 de abril de 2024

# Servicios Municipales ‘equipa’ al campo de fútbol Las Torres de Taco con alumbrado LED

*El concejal Fran Hernández destaca que la nueva iluminación permitirá un ahorro aproximado del 60% en el consumo energético anual de la instalación, además de aportar mayor protección a las instalaciones deportivas*



Descargar imagen

Campo Torres de Taco

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales, ha equipado al campo de fútbol Las Torres de Taco con alumbrado LED, para mejorar la eficiencia energética, la seguridad y el confort en las instalaciones deportivas.

Los trabajos han incluido la sustitución de 40 proyectores de 1.000W convencionales por 12 de tecnología LED de 1.350W. El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, destaca que estas actualizaciones se traducirán en un ahorro aproximado del 60% en el consumo energético anual de la instalación.

Además, se ha colocado un sistema de iluminación DALI, una tecnología que permite ajustar la intensidad de las luces según las necesidades, franjas horarias y actividades deportivas del complejo. Para ello, se han programado tres tipos de encendido, de mantenimiento, entrenamiento y competición, “para aprovechar al máximo las instalaciones, conseguir un ahorro significativo de energía y mejorar también la experiencia y comodidad de los usuarios”, señaló.

Para Hernández, “es mucho más que una simple actualización tecnológica, es un paso adelante en la

construcción de un futuro más sostenible, seguro y confortable para todos, y continuar afianzando a La Laguna como municipio comprometido con el cuidado del medio ambiente”, concluyó.

Por su parte, el concejal de Deportes y presidente del Organismo Autónomo de Deportes, Badel Albelo, señala que con esta actuación “seguimos mejorando la calidad de las instalaciones de nuestras principales infraestructuras, para fomentar la práctica deportiva en el municipio a todos los niveles. La mejora de la iluminación responde a una demanda presentada por los clubes ante el OAD, que hemos intentado solventar en el menor tiempo posible gracias al área de Servicios Municipales”.

"Esta intervención no solo conlleva un notable ahorro energético, sino que permite el uso del campo en un horario más amplio, con lo que facilitamos que un mayor número de personas puedan disfrutar de estas instalaciones", asegura, Badel Albelo, quien destaca "la colaboración estrecha entre distintas áreas a la hora de implementar estas mejoras en nuestras infraestructuras deportivas".

Esta acción se suma a otras similares ejecutadas en diversos campos de fútbol municipales, consolidando el compromiso del Ayuntamiento con la promoción del deporte, un estilo de vida activo y saludable, y el desarrollo sostenible.